

EMPRESAS

Ratifica HR Ratings calificación del municipio de Chihuahua

HR Ratings ratificó la calificación de HR AA con perspectiva estable para el municipio de Chihuahua debido a que los resultados que ha registrado éste están acorde con sus proyecciones, así como a las expectativas sobre el comportamiento de las principales métricas financieras del municipio.

El servicio de la deuda (SD) a ingresos de libre disposición (ILD) pasó de 4.0 por ciento en 2013 a 3.4 por ciento en 2014 debido al perfil de amortización del crédito con Banamex.

Por otra parte, la deuda neta (DN) pasó de 7.8 por ciento de los ILD a 13.0 por ciento en 2014, como resultado de la contratación de deuda a corto y largo plazo en 2014.

HR Ratings estima que el SD

se incremente a 6.0 por ciento en 2015 como resultado de la amortización de la deuda a corto plazo y al perfil de pago del crédito con Banobras.

Sin embargo, debido a la reestructura de la deuda con Banamex, se estima que el SD a ILD sea de 4.3 por ciento en 2016, y dado que no se considera la contratación de deuda para los siguientes periodos, la DN a ILD sería de 7.3 por ciento en 2015 y 3.1 por ciento en 2016.

Por otra parte, las Obligaciones Financieras sin Costo se mantuvieron en niveles similares al pasar de representar 7.4 por ciento de los ILD en 2013 a 7.1 por ciento en 2014. *(Redacción).*